

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien I/2013

Ergänzungsband Nr. I/2013 der MMW-Fortschritte der Medizin, 21. März 2013
(Supplement 1)

155. Jahrgang

I N H A L T

D. T. JOHNSTON, H. LODE Fortschritte im Management des hereditären Angioödems.....	1
T. SCHUBERT, U. JAHN, E. EBEN, H. J. DEUBER Adipositaschirurgie – Stellenwert, Risiken und Folgen.....	6
P. BIGGAR, K.-M. HAHN Bedeutung der verschiedenen i.v.-Eisen- generationen für den medizinischen Alltag.....	18
K. WAHLE, D. KRINGS, K. SCHWENKE Schmerztherapie im Alter: Buprenorphin- 7-Tage-Pflaster in der Praxis – Ergebnisse einer nicht-interventionellen Studie.....	25
M. PETERSEN-BRAUN, T. WEGENER Topisches Ibuprofen bei akuten und chronischen Gelenk- und Weichteilschmerzen. Ergebnisse einer nicht-interventionellen Studie.....	32

C O N T E N T S

D. T. JOHNSTON, H. LODE Progress with management of hereditary angioedema.....	1
T. SCHUBERT, U. JAHN, E. EBEN, H. J. DEUBER Bariatric surgery – significance, risks, long term consequences.....	6
P. BIGGAR, K.-M. HAHN Importance of the different i.v. iron generations for everyday medical practice.....	18
K. WAHLE, D. KRINGS, K. SCHWENKE Pain therapy in the elderly: 7-day transdermal buprenorphine patch in clinical practice. Results of a non-interventional study.....	25
M. PETERSEN-BRAUN, T. WEGENER Topical gel formulation of ibuprofen in the treatment of acute and chronic joint and soft tissue pain. Results of a non-interventional trial...	32